



Isny, 01. März 2021

Beim Transfer so wichtig: Der richtige Gurt.

Die neue Generation der Invacare-Liftergurte kommt auf den Markt.



Hier gibt es für jede Anforderung den richtigen Gurt: Der Hilfsmittelhersteller Invacare führt eine neue Generation seiner Liftergurte ein. Die insgesamt 15 Modelle versprechen noch mehr Komfort und Sicherheit beim Transfer. Speziell für den Verbleib unter dem Patienten nach dem Transfer ist das neue Modell "Comfort in situ" konzipiert. Entwickelt hat Invacare die optimierten Gurte mit Ergo- und Physiotherapeuten, um den verschiedenen Ansprüchen der Patienten optimal gerecht zu werden. Auch die Pflegekraft wird durch die einfache und sichere Anwendung der

Liftergurte entlastet. Eine weitere Besonderheit: Für jedes Modell gibt es ein Video, das zeigt, wie der Gurt korrekt anzuwenden ist.

Bei den optimierten Liftergurten von Invacare sollte jeder fündig werden. Erhältlich sind die 15 Modelle in bis zu sechs verschiedenen Größen. Als einer der wenigen Hersteller bietet Invacare viele Gurtmodelle in bis zu drei unterschiedlichen Materialausführungen an. Neben dem praktischen Polyester und dem schnell trocknenden Netz-Material sorgt das Spacer-Material mit seinem Aufbau als 3D-Gewirk für einen erhöhten Komfort. Alle Hebegurte haben eine Schlaufenbefestigung mit einer hohen Kompatibilität zu Aufhängungen auch von Drittherstellern. Für die richtige Anwendung sind erklärende Videos über einen QR-Code leicht zugänglich.

Optimale Sicherheit für Patient und Pflegekraft

Alle Liftergurte sind für die Pflegeperson intuitiv und einfach zu handhaben. Durchdachte Schnittmuster unterstützen jeweils die richtigen Körperteile. "Die Innovation unseres Gurtsortiments fußt auf einer mehrjährigen Marktforschung und Entwicklungsarbeit. Insbesondere die Anwendung des Gurts im Homecare-Bereich durch nicht ausgebildete Personen haben wir als großen Schwerpunkt erkannt. Deswegen haben wir spezielle Materialien entworfen, um die Auswahl des richtigen Gurts zu erleichtern. Damit die Gurte korrekt angewandt werden, haben wir anschauliche Kurzvideos produziert, die jeden Schritt



PRESSEINFORMATION

detailliert zeigen", erklärt Matthias Röderstein, Group Product Manager Safe Patient Handling bei Invacare.

Anwendungsvideos online verfügbar

Vom Bett in den Rollstuhl, vom Boden ins Bett, vom WC auf den Rollstuhl – jedes der 15 Videos <u>auf unserer Microsite</u> zeigt die unterschiedlichen Transfersituationen und den dafür passenden Gurt. So kann ein Höchstmaß an Sicherheit sowohl für Patient als auch für die Pflegekraft erzielt werden. Außerdem hilfreich: Unter dem Video führt ein Link zum jeweiligen Benutzerhandbuch.

"Comfort in situ" in drei Materialien mit Flammschutz

Das neue Modell "Comfort In Situ" kann nach dem Transfer in sitzender Position unter dem Patienten verbleiben. Der Gurt in der neuen Farbe Schwarz besteht aus innovativen High-Tech-Materialien, die eine zertifizierte flammenhemmende Wirkung besitzen. Mit Polyester, Netzstoff und Spacer stehen drei unterschiedliche Ausführungen zur Wahl. Erhältlich sind alle Modelle ab sofort. Jeder Liftergurt wurde getestet und ist MDR-konform.

Link zum Download der druckfähigen Bilder (300dpi)





Das Gurt-Modell "Comfort In Situ" (links) kann auch nach dem Transfer am Patienten bleiben. Es ist aus schwerentzündlichem Material. Je nach der vorhandenen Körperkontrolle des Patienten und der jeweiligen Transfersituation sollte der passende Gurt gewählt werden.

Unternehmensinformationen

Die Invacare® GmbH gehört zur global agierenden Invacare Gruppe, Hersteller und Weltmarktführer im Bereich häuslicher und institutioneller Hilfsmittel. Das umfangreiche Produktsortiment umfasst die Bereiche Mobilität, Reha und Pflege sowie respiratorische Therapie. Die Marke Aquatec® gehört zur Invacare Gruppe und umfasst Badewannenlifter und Transferhilfen, WC- und Duschsysteme. Der deutschsprachige Markt mit Österreich und der Schweiz wird vom baden-württembergischen Standort Isny im Allgäu aus bedient. Hier sind ca. 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt. Der Unternehmensstammsitz der Invacare-Gruppe liegt im Nordosten der USA, in Elyria, Ohio. Weitere Informationen unter: www.invacare.de